

Lección 163: CAMINO A LA VICTORIA II

Josué 8:1-29

Introducción:

Los seres humanos con frecuencia nos hallamos frente a retos que, a primera vista, parecen estar por encima de nuestras capacidades. El panorama cambia, sin embargo, cuando obramos en franca dependencia de Dios, actuamos en el momento oportuno y nos sujetamos al hecho de que nuestras acciones glorifiquen su nombre y estén en consonancia con Su voluntad.

Israel venció sobre Hai, la segunda ciudad en importancia de Canaán porque obraban siguiendo instrucciones del Dios Todopoderoso.

CONTINUACION ...

2.- ¿CÓMO ACTÚA UN HOMBRE DE DIOS?

a. Un hombre de Dios es fiel a lo que ordena el Señor (vv.3-8).

"3Entonces se levantaron Josué y toda la gente de guerra, para subir contra Hai; y escogió Josué treinta mil hombres fuertes, los cuales envió de noche. 4Y les mandó, diciendo: Atended, pondréis emboscada a la ciudad detrás de ella; no os alejaréis mucho de la ciudad, y estaréis todos dispuestos. 5Y yo y todo el pueblo que está conmigo nos acercaremos a la ciudad; ..."

Estar sujetos a las pautas y principios que hallamos en las Escrituras nos lleva a vencer cualesquiera que sean las circunstancias.

b. Un hombre de Dios es el primero en marchar a la batalla (vs. 9-13).

"Levantándose Josué muy de mañana, pasó revista al pueblo, y subió él, con los ancianos de Israel, delante del pueblo contra Hai" (v. 10).

El líder que espera una respuesta favorable y satisfactoria de la comunidad sobre la que ejerce como orientador, debe dar ejemplo. Igual con quienes sirven al Señor.

3.- ES NECESARIO PERMANECER ATENTOS A LA VOZ Y SEÑALES DE DIOS (v. 14-19).

a. Si Dios está con nosotros, ¿quién contra nosotros?

Este principio alentador que hallamos en Romanos 8:31 ("*¿Qué, pues, diremos a esto? Si Dios es por nosotros, ¿quién contra nosotros?*"), se torna real y práctico cuando leemos la reacción del rey de Hai y de sus súbditos. Su condición de guerreros cananeos no garantizó la victoria sobre Israel, porque Dios peleaba por su pueblo.

b. Si Dios nos señala el camino a seguir, ¿por qué quedarnos quietos? (v. 18).

Cuando avanzamos hacia la victoria con ayuda divina, debemos aprender a identificar la voz de Dios y a identificar las señales que nos envía. *"Entonces Jehová dijo a Josué: Extiende la lanza que tienes en tu mano hacia Hai, porque yo la entregaré en tu mano. Y Josué extendió hacia la ciudad la lanza que en su mano tenía" (v18).*



¿Cómo podemos conocer la voz e identificar las señales de Dios? Es una capacidad que se desarrolla conforme mantenemos una íntima relación con Dios a través de la oración. Si vamos al campo difícilmente conoceremos los sonidos de los diferentes especímenes de la fauna. Sin embargo, un morador de la zona lo hará con facilidad porque está en contacto permanente con la naturaleza. Igual con nosotros cuando caminamos tomados de la mano de Dios.

c. Un principio de victoria: obrar en el momento oportuno (vv.19-27).

“Y levantándose prontamente de su lugar los que estaban en la emboscada, corrieron luego que él alzó su mano, y vinieron a la ciudad, y la tomaron, ...” (v. 19). Un principio que aprendemos en las Escrituras es el de obrar en el momento oportuno, bajo las circunstancias apropiadas y el día indicado. Apresurarnos a actuar movidos por nuestras emociones, generalmente nos conduce a la derrota.

PARA MEDITAR Y DECIDIR

La diferencia entre la derrota en el primer intento de tomarse a Hai (**Josué 7:1-26**), y la victoria que obtuvieron en el segundo ataque, tal como lo podemos leer en el capítulo 8 del libro de Josué, estriba en la dependencia y obediencia a Dios. Alejados de su mano, nos enfrentamos solos a las consecuencias de todo lo malo que podamos obrar; tomados de Su mano y siguiendo las instrucciones que nos imparte, tenemos asegurada la victoria.

--- 22/03/2022 ---

Querida Iglesia Cristo Única Esperanza, todo creyente en Cristo requiere de Conocimiento Bíblico para fortalecer su Fe y Permanecer en Dios ante las adversidades. Le animo a participar de nuestra Escuela de Educación Cristiana – EDUCA - TODOS los Jueves a las 8 de la noche por Zoom.
ID: 867 1306 5890

WhatsApp 987 920 544

